



Ce clip est une tentative pour imaginer Jésus vivant aujourd'hui parmi nous. Dans ce récit Jésus se trouve dans un happening artistique dans l'atelier du peintre François et il discute, entre autre, avec Marie-Magda. Il est prévu de créer d'autres épisodes, toujours en mettant Jésus dans une situation actuelle et avec le regard de Marie-Magda, qui n'est pas, dans cet épisode une follover, mais une personne perplexe vis-à-vis du Christ.

Logoscom

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)